

輝け！清流魂

便り
生徒会第2号
H25.6.7

体育大会を終えて…

体育大会は、自分たちの力でやりとげたことがとてもうれしかったです。この協力を清祭や、千人合唱でも、みんなで力を合わせて成功させたいと思います。(体育委員長)



両団長からの熱い選手宣誓！

団長から 感想 思い出

本番は雨でしたが、練習のとき以上の大声を張り上げ、全力で頑張り、優勝できました。また、今回学んだことを生活に生かし大きな困難ものりこえていきたいです。(赤団団長)

体育大会で青団は、負けてしまいました。最後まであきらめずにやれていたのよかったです。ここで学んだことをこれから生かしたいです。(青団団長)

臨機応変

「臨機応変に動く」ということを学んだ。

一人一人が考えて行動し全力で取り組むことができた。三年生にとっては大きな進歩である。みんなの協力、行動によって感動するすばらしい体育大会にできたと思う。これからも学校生活の中で、「臨機応変」に行動していきたい。(三年総務)



組体操「五段ピラミッド」

「二年生男子」

私たち二年生は成長したと思います。特に一人一人が手を取り合うことでできた、「団結力」が一番成長したと思います。この力をこれからも強めていけるよう頑張ります。

私はこの体育大会で「団結」ということを学びました。理由はレシーのときなどにみんなで協力・団結したと思うからです。団結して心が一つになったから勝てたんだと思います。この経験をこれからの生活に生かしていきたいです。(情報委員一年生)



女子ダンス「くまもとの舞」

本年度は残念ながら雨の体育大会となりました。私自身も体育館で実施するのも初めてのことでした。心配しましたが、生徒たちの頑張りや、予想以上の体育大会ができたと思います。競技はもちろん、その間の応援では、一・二年生が伸び伸びと大きな声を出していたことに感動しました。これも三年生が下級生をリードしてくれた証だと思えます。全生徒が気を遣うことなく伸び伸びと生活できるよう、これからも三年生がアドバイスしながら見守ってほしいです。(那須法寿先生)

学習委員会から！

期末テストが、来週に迫りました。しっかりと計画を立て、目標を決めましょう。また、学習マニュアルを参考に勉強しましょう。

編集後記

この新聞を編集して、体育大会を振り返りながら、改めて「感動」「団結」の二文字が浮かんだ。三年生にとって、最後の体育大会は、あいにくの雨だったが、百名全員が大きく成長できたことはまちがいない。この雨の中の熱い戦いを、かけがえのない経験を、今後の学校生活に、いかせるかが勝負！

ALL OUT!